

Torneo de Ajedrez Infantil

un día con mi Barrio

9 de Febrero 2017



La Asociación de ajedrez de la provincia de Santo Domingo en conjunto con la Escuela de Ajedrez los Guaricanos celebró el domingo 05 de febrero, comenzó a fomentar el ajedrez en la provincia Santo Domingo Este celebrando un torneo por equipos de niños recién enseñados bajo el programa de iniciación, donde participaron 10 equipos de 2 jugadores un gran evento por equipos que pronto dejará inaugurado en los molinos de Villa Duarte un nuevo modelo deportivo. La Asociación que preside Marcos Mateo se mantiene fomentando el ajedrez infantil. En la inauguración estuvo presente el Lic. Roberto Reyes Ramirez, Presidente de Fedoclubes y la representación del Ministerio de Deportes a cargo del Lic. Augusto Martínez, director de Deportes de la provincia de Santo Domingo.





